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要望事項 （優先順位 花背１，別所１，広河原１） 

花背峠のトンネル化について 

 

要  旨 

（花脊・別所） 

花脊峠のトンネル化については，平成２６年１０月２７日に，市会本会議において

全会一致で請願が採択されました。このことを受け，事業化に向けて予算の確保を要

望します。 

平成２６年度の建設局の回答は，全会一致で採択されたことに対しての誠意が感じ

られません。誠意ある回答を期待します。 

 

（広河原） 

大雪による倒木での通行止や停電等のライフラインの停止，積算雨量超過による通

行止などが近年多発しています。また，京都バスの減便や原発事故時の避難路の確保

問題も抱えている現状において，花脊峠のトンネル化は地域住民にとって生きていく

ために必要不可欠です。 

 回 答 

（建設局） 

 平成２６年１０月の市会本会議において，全会一致で請願「花背峠のトンネルの実

現」が採択されたことを重く受け止めているところですが，トンネル化については，

その整備に巨額の事業費を要することや大型機材や掘削残土の運搬経路の整備や大規

模な施工ヤードの確保等の技術的な課題があることから，事業着手は困難な状況で

す。 

一方で，左京区北部山間地域の道路は，急カーブや離合困難箇所等，通行困難な箇

所も多くあることから，待避所の設置や視距の改良等の部分的な改良を検討するに当

たり，今年度は左京区北部地域を対象とした概略検討調査を実施する予定です。 

大規模な道路改良は難しい状況ではありますが，維持補修等の日常管理にしっかり

と取り組むとともに，当面は，部分的な道路改良や法面の防災対策について検討して

まいりますので，ご理解いただきますようお願いいたします。 

 


